

よいことの ために 手を取りあおう

Rotary

川崎中央ロータリークラブ
Rotary よいことの
ために
手を取りあおう

2025-2026 年度 国際ロータリー会長
フランチェスコ・アレッツォ

HP : <http://www.kawasaki-chuo-rc.com/>
E-mail : info@kawasaki-chuo-rc.com

第 1742 回 令和 7 年 7 月 7 日 VOL.41 No.1

国際ロータリー第 2590 地区

ガバナー 大塚正一

例 会：毎週月曜日 12:30

例会場：川崎日航ホテル TEL: 044-244-5941

事務所：210-0004 川崎市川崎区宮本町 7-1 三陽会館ビル 5 階

TEL: 044-233-3005 FAX: 044-233-8460



副会長
石川三枝子

会長
本多みちよ

幹事
上原尚子

川崎中央ロータリークラブ

WEEKLY

本多会長年度 初例会

煌蘭に於いて

- 司会……関根剛 S A A
- 点鐘……本多会長
- 点鐘木槌リレー式



石田前会長から本多会長へ

- 国家……「君が代」斉唱
- ロータリーソング 黒坂ローテリーソング 委員長
「奉仕の理想」
- 本日のメニュー 中華

特別ビジター紹介

本多みちよ会長

表敬訪問にお越しいただいた方々
第 1 グループガバナー補佐(川崎 RC) 酒井一宏様
(川崎 RC) 会長 中山紳一様 幹事 岡本雅行様
(川崎幸 RC) 副会長 松下勝昭様 幹事 岸 政幸様
(川崎大師 RC) 会長 八尋匡彦様 幹事 大谷 茂様
(川崎マリン RC) 会長 松下和喜様 幹事 林 伸彦様



R I 会長メッセージ『 Unite for Good ~よいことのために手を取りあおう~』

オブザーバー



六郷タイヤ川崎 須山雄三様

石川副会長

代表挨拶



第1グループガバナー補佐(川崎 RC) 酒井一宏様



会長 中山紳一様(川崎 RC)

直前会長・副会長・幹事 感謝状贈呈

本多みちよ会長



本多会長・木村直前副会長・石田直前前会長・廣瀬直前幹事

出席報告

櫻井出席委員長

	会員数	出席該当者	出席者	欠席者	ホームクラブ	マイク	前々回修正
1742回	45	44	33	11	75.00	/	/
1740回	45	44	30	14	68.18	1	70.45

会長報告

本多みちよ会長

1. (期首資料)

(酒井ガバナー補佐からもお話しがありましたが、) 6月中に今年度 RI 会長予定だったマリオ会長エレクトの辞任と RI 会長ランシェアレッソ新会長の選任がありました。今年度会長メッセージ、「よいことのために手を取りあおう」と地区行動計画は変わらずに引き継がれ、RI メッセージをロータリー全体で統一して使用することも変わりありません。本日配布の期首資料は、新会長の写真とプロフィールを急遽差替えをいたしました。RI 会長や地区行動計画、クラブ活動計画と組織表、年間行事予定表など、期首資料は年間を通して使用いたしますので、ご一読下さいますようお願いいたします。
2. (表敬訪問)

7/1より第一グループ 5 クラブの期首例会を上原幹事、関根副幹事とともに祝いとして訪問いたしました。今週 11 日木曜日は川崎マリーンロータリークラブ例会に上原幹事とご訪問する予定です。
3. (地区クラブ活性化セミナー)

明日 7/8 15:00 よりソシア 21 で今年度も地区「クラブ活性化セミナー」が実施されます。増強委員長や公共イメージ委員長なども出席対象になっておりましたが、各クラブ 3 名以内の出席になっていましたので、今年度は三役で出席いたします。
内容につきましては、改めてご報告を申し上げます

幹事報告

上原尚子幹事

◎ 例会変更のお知らせ

川崎南 RC

7月8日(火) 休会

例会場都合により、7/22に振替

8月12日(火) 休会 (祝日含週による)

8月26日(火) 夜間移動例会

川崎幸 RC

7月18日(金) 休会

8月15日(金) 休会

川崎大師 RC

7月23日(水) 休会

7月30日(水) 休会

新川崎 RC

7月16日(水) 休会

7月23日(水) 休会

7月30日(水) 休会

◎ 週報を送ってくださいました RC ありません。

◎ 本日の配布物

期首資料と会員手帳

★ 今年度の「ガバナー月信(マンスリーレター)」の件

R I 会長メッセージ 『 Unite for Good ~よいことのために手を取りあおう~ 』

従前冊子配布であった「ガバナー月信」が、今年度より地区のウェブサイトよりPDF配信に変更になりました。
当クラブでは、その配信されたPDFを、事務局から皆さまのメールアドレスあてにお送りいたします。
未達の場合、幹事までお知らせくださいませ。

スマイルレポート

石川三枝子副会長

第1Gガバナー補佐 酒井一宏様（川崎RC）

…本日は、川崎中央ロータリークラブ、本多会長年度、初例会に表敬訪問に伺いました。貴クラブが期首に計画された増強、親睦、奉仕活動の多くが達成され、実り多き年になりますよう心より祈念申し上げます。

川崎RC 中山会長・岡本幹事

…2025-2026年度、川崎中央RC本多丸の船出を心よりお慶び申し上げます。本多新会長の下、貴クラブがますますご発展されますよう、ご祈念申し上げます。一年間どうぞよろしくお願い申し上げます。

川崎幸RC 松下副会長・岸幹事

…本日は、本多会長、上原幹事、関根副幹事様の門出を祝しご挨拶に伺いました。七夕の出航を心よりお祝い申し上げます。短冊に書かれたイベントは全て盛会の基、突き進んで行かれることと存じます。川崎中央ロータリークラブの皆様一年間よろしくお願ひ申し上げます。

川崎大師RC 八尋会長・大谷幹事

…川崎中央ロータリークラブの新たな門出を心よりお祝い申し上げます。本日は、川崎大師ロータリークラブより参りました。一年間どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

川崎マリンRC 松下会長・林幹事

…新年度表敬訪問に参りました。川崎中央ロータリークラブの皆様、新しい船出を心よりお慶び申し上げます。本多会長様、上原幹事様をはじめ皆様のご清栄と貴クラブのご隆盛を心より祈念申し上げます。一年間よろしくお願ひ申し上げます。

本多会員…今日からいよいよ新年度になりました。

酒井ガバナー補佐をはじめ、川崎、川崎幸、川崎大師、川崎マリン、各ロータリークラブの会長 幹事の皆様、先週より大変お世話になっております。

本日は、当クラブにもご来訪いただきまして、誠にありがとうございます。
そして、オブザーバーの須山様、この猛暑の中、ご来訪誠にありがとうございます。
皆様、どうぞ本日は当クラブの例会やお食事をごゆっくりお楽しみ下さい。

また、川崎中央ロータリークラブの皆様、1年間どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

上原会員…皆様こんにちは。本日は、酒井第1グループガバナー補佐様第1グループ会長 幹事の皆様、オブザーバーの須山様、お暑い中よ

うこそお越し下さいました。皆様1年間どうぞよろしくお願ひいたします。

川島会員…①本多丸の船出を祝して。
②三役をはじめ理事役員の皆様一年間よろしくお願ひいたします。

増山会員…本日は、令和7年7月7日オールラッキーセブンの日です。7月5日の震災予告は何も起きませんでした。
本多丸は歴史に残る素晴らしい日にスタートが出来ておめでとうございます。

閑会員…本多会長年度のスタートに相応しい、近隣クラブを交えた例会を楽しみにしています。

松本会員…本多会長、石川副会長、上原幹事、1年間お世話になります。楽しみましょう。

青木会員…本多年度いよいよ始まりました。三役、理事の皆様、宜しくお願ひ致します。

伊藤(康)会員…①各クラブ三役の皆様、ようこそお越し下さいました。一年間よろしくお願ひ申し上げます。

②本多丸、いよいよ出航ですね。スリーセブン!!幸先いいですね!!楽しく、有意義な一年としてまいりましょう。

木村会員…本多丸の出航をお祝い申し上げます。本年度も楽しく頑張りましょう。

佐野会員…三役の皆様、理事役員の皆様、1年間よろしくお願ひします。

渡辺会員…酒井ガバナー補佐はじめ、第1グループの会長幹事の皆様、本日はようこそいらっしゃいました。一年間宜しくお願ひ申し上げます。

渡部会員…今日から新年度ですね。皆で応援して楽しいクラブにしましょう。三役及び理事の方々1年間よろしくお願ひします。

伊藤(弘)会員…①石田さん及び前3役の皆様、1年間大変お疲れ様でした。石田さんは引き続き1年間乾杯の大役よろしくお願ひします。
②本多さん、上原さん、石川さん1年間よろしくお願ひします。

牧島会員…いよいよ本多年度が始まりました。1年間楽しくやっていきましょう。

山口会員…本多会長、石川副会長、上原幹事、1年間どうぞ宜しくお願ひ致します。

石田会員…今日は猛暑の七夕ですね。星は見れそうですね。今日、本多年度の期首例会ですね。三役、理事、委員長、委員よろしくお願ひします。フロンターレも健闘です。
新会長三役頑張って下さい。

柳町会員…本多会員はじめ新役員の皆様、1年間よろしくお願ひします。
良い1年になりますように!!

萩原会員…本多会長、上原幹事、石川副会長宜しくお願ひします。

長島会員…皆様こんにちは。ガバナー補佐様、第1グループ会長幹事様、須山様ようこそお越し下さいました。1年間よろしくお願ひします。

廣瀬会員…本多年度スタートしましたね。一年どうぞよろしくお願ひします。
暑いですが、頑張りましょう！

森崎会員……皆さん、七夕ですね。皆様の健康をお願いしましょう。ロータリー初の女性3役スタート素晴らしいです。よろしくお願ひします。中央で卓話された木戸愛さんブレーク残念でした。

関根会員……本年度会長監督を務めます。一年間よろしくお願ひいたします。

坪井会員……第1回例会よろしくお願ひいたします。

林(信)会員…皆さんこんにちは。暑いですね。本多年度始まりました。親睦委員長として解らないところも多々あると思うので、皆様ご協力をお願ひします。

原 会員……今期初めての例会ですね。皆様1年間よろしくお願ひいたします。

櫻井会員……本日は本多年度第1例会です。これから1年間よろしくお願ひします。

黒坂会員……改めまして、今期よりよろしくお願ひ致します。

渥美会員……今夏は毎日暑いですね。川崎名物おつけもの慶のキムチを食べて夏を乗り越えましょう。引き続き、どうぞよろしくお願ひいたします。

石川会員……皆様本多年度がスタートしました。酒井ガバナー補佐はじめ。各クラブの三役の皆様、暑い中ありがとうございます。一年間よろしくお願ひ致します。

1742回	34件	133,000円	累計	34件	133,000円
-------	-----	----------	----	-----	----------

卓 話

三役挨拶

☆ 上原尚子幹事 ☆



本多みちよ会長年度にて、幹事を拝命いたしました、上原でございます。

本日は酒井ガバナー補佐をはじめ、多くの第1グループの会長幹事の皆さん、オブザーバーの須山さまにもご出席いただき、誠にありがとうございます。

簡単な自己紹介を申し上げますと、東京都世田谷区生まれ練馬区育ちです。

日本では大変珍しい、双生児研究を行う学校で中学・高校生活を送りました。

私が入学する随分前に、「お嫁さんにしたい女子大」に名を連ねた大学に進学、就職氷河期真っただ中でしたが、今で言うところの 青いコーポレートカラーのM銀行に滑り込み入行し、JR中野駅近くの支店に配属され、窓口業務に従事しました。が、先行不安になり3年くらいで退職しました。

何かやろうと思い立ち、試験を受けて行政書士になり、今年で開業23年目です。

主に 許認可業務 と言われる、営業許可をとるための手続き代理やコンサルティングをお引き受けしています。ロータリーとのご縁は、増山先生の紹介で頂きました。途中産休・育休を経て、お休みを長く頂いておりましたが、いつか復帰したいという一心でした。2021-22年度 伊藤弘志会長年度に副会長を拝命致しました。そんな私のモットーは、「何事も、なんとかなる、なんとかする」です。

本多会長のもとでスタート致しました今年度のクラブ活動にあたり、本多会長の掲げる5項目の活動目標に則り、クラブの運営を全力サポートして参りたいと考えております。日々の例会、奉仕活動、親睦行事の一つひとつを丁寧に重ねることで、会員同士、心の通り合ふ、温かいクラブの運営を積み重ねて参ります。

昨年度は、クラブ創立40周年という大きな節目を、会員全員の力によって大成功を収めることができました。この団結力をさらに強いものとして、次の50周年に向けた、新たな第一歩を踏み出すためにも、今年度は一層「会員の皆さまの声」を大切にして活動して参りたいと思います。

さて、今年度の具体的な活動の一例としまして、「川崎区少年野球大会」への協賛をスタートいたします。

この活動は、地域の青少年育成に資する重要な青少年奉仕活動と位置付けており、私たちの奉仕の理念を、未来を担うお子さま方に届ける機会でもあります。皆で力を合わせフェアプレーの精神を学ぶこと、そしてチャレンジする心を育むことは、ロータリアンが大切にする価値観にも通じてるのはと考えます。

この大会協賛を通じて地域とのつながりを深め、次世代育成に少しでも貢献できればと願っております。

来月、8月30日に大会の表彰式が予定されております。この表彰式では、当クラブの真新しい優勝旗がお披露目されます。ぜひ皆さま、8月30日は大師公園の少年野球場にお越しください。

また、今年度は「かわさき市民祭り」への参加も予定しております。

これは、親睦、奉仕、地域への広報をさらに深めていく大切な機会です。

出展を通して、市民の皆さんに当クラブの存在を知りいただき、親しみを持って頂くことも、当クラブの「公共イメージ向上」に直結する大切な一歩です。

こうした外向きの奉仕活動も、内向きの親睦活動と同様に、ロータリー活動の両輪を廻してはじめて、楽しいロータリーライフを送ることができるのではないか、と常々考えております。どちらに偏ることなく、バランスよく、丁寧に取り組んで参ります。

日々の例会も、奉仕活動も、親睦活動も、そのすべてが会員お一人お一人の力に支えられています。そして、奉仕や親睦は、皆さまからのニコニコによって支えられています。

皆さま、以前よりニコニコを寄せて頂いて、本当にありがとうございます。石田直前会長年度も、ニコニコの目標を達成されております。今年度も、ぜひ、引き続きましてのご協力・ご協賛を宜しくお願ひいたします。

今年度、会員皆さまお一人お一人が、「この活動は川崎中央らしくて良いな」「川崎中央って良いな」と改めて思って頂けるよう、幹事として、そして一員として、私自身も研鑽を積み、力を尽くして参ります。

どうか今年度も、皆さまの変わらぬご支援とご協力、そして温かいご指導ご鞭撻を賜りますよう、心よりお願ひ申し上げまして、幹事のご挨拶とさせて頂きます。

☆ 石川三枝子副会長 ☆



皆様こんにちは！

今期副会長を仰せつかりました石川でございます。

是非とも副会長お願ひしますとお願ひされたのではなく、本多さんにどうしても会長を引き受けてほしかった為の説得材料として、私が本多さんに全面的に協力する、副会長でも何でもやるから、と言って、会長を承諾して頂いたといきさつです。

蓋を開けてみると、なんの何の本多会長・上原幹事の綿密な計画、そこに私がチョコチョコとついて行く状況です。手助けするどころか、大船に乗った気持ちでゆったりとした一年間過ごせそうです。

今期の RI 会長のメッセージと本多会長の活動目標を全面的に協力します。

「喜・努・愛・楽」私のモットーです。

「喜・怒・哀・楽」喜び、怒り、哀しみ、楽しみではなく奉仕活動を喜んで行い、皆様を大切に思い、楽しい川崎中央 RC になる様努力致します。

今期のお願いです。

充実した奉仕活動を円滑に行うには、より多くの方々のニコニコが必要です。

是非ともたくさんのスマイルレポートのメッセージ私に読ませて下さい。

私が入会した時、大先輩の方々から、何もわからない私に、ニコニコはなぜ必要なのかと「石川さん、ニコニコは強制ではないけど一年に 24,000 円をめどに寄付するんだよ」と教えられました。

又、ベータハーフのお誕生日にお花頂いた時も少し感謝の意味でニコニコに入れてね！という事でした。

中には、書くことがないという方がおりますが、その時はお名前と。。。でも構ないので、どうぞご協力の程よろしくお願い致します。

皆様一年間よろしくお願ひ致します。

有難うございました。

☆ 本多みちよ会長 ☆



私は 2016 年 5 月に入会いたし、おかげさまで 9 年経ちました。

そしてこの度、10 年目の節目に 会長 という大役を務めさせて頂くことになりました。

多くの会員の皆様はご存知かと思いますが、当初は主人が会員でしたので、ベータハーフとして長く皆様にはお世話になっていましたが、自分でも思ひがけない入会になり、入会当時はまだロータリーのことはよくわからないままのスタートでした。

でも入会当初より 友好クラブ委員長、SAA、親睦活動委員長、職業奉仕委員長、プログラム委員長など、クラブの要職の経験を多くさせて頂きました。

その役職の経験や役割を通してロータリーやクラブを、そしてクラブの根幹である親睦や奉仕の心をだんだんと自分なりに学んできたように思います。

でも私がクラブに対しての意識や思いが変わったと思うのは、3 年目の親睦活動委員長の経験からでした。当初は毎回の行事ごとの企画や手配準備をするだけで手一杯でしたが、特にクリスマス家族会では、当日の皆様のご協力やお声がけに大変助けられていることや、周囲の協力と支えあってこそ自分の力を痛感し、川崎中央の中にある親睦の精神みたいなものをだんだんと学ばせて頂きました。そうしていつしか私もそんな川崎中央の親睦のマインドを持って、今日まで来られているような気がしています。

その時に副委員長としていつも導き支えて下さった石川さんが今度は「副会長」を、最初から申し出て下さり、「幹事」を快く引き受けた上原さんは、親睦委員長当時は休会中でしたが、親睦行事の度に電話や LINE でお誘いをしていた親交がご縁となって、この度の三役をお願いすることになりました。

このお二人に支えて頂きながらこの 1 年間一緒に準備をいたし、2 月からは理事会の皆様がさらに加わってお力添えを下さり、長い期間での皆様からのさまざまな支えを以て、私は本日この場に立てており、

新年度のスタートを切ることができたのだと思い、心から感謝を申し上げたいと思います。

PETS 報告でお話ししましたが、今年度から RI メッセージ「よいことのために手を取りあおう」を各クラブまでのロータリー全体で統一使用するということになりましたので、今年は例年のようなクラブスローガンは掲げていませんが、このメッセージと地区行動計画を基に私なりの川崎中央への思いと考えを「クラブ活動目標」を、5 つの項目に分けて活動計画書の 1 ページ目に記載いたしましたので、ぜひお読み頂ければと思います。

- ① より親睦を深める、
 - ② みんなで地域への奉仕活動を、
 - ③ 現会員を大切に考えた会員増強から、
 - ④ 繼続した公共イメージ活動に、
 - ⑤ ニコニコで例会をみんなで盛り上げよう
- どれもベースに会員皆様へのご協力と親睦のチカラを必要とする活動になります。

そこで今年度の活動の内容では、例年と少し異なり、会員皆様のご協力を多くお願いするところをお話しさせて頂きたいと思います。

今年度の奉仕活動について「何をしていくか」は昨年最大に悩みましたが、昨年 9 月のファミリーミーティングに 3 回出席した時の皆様の話しの中から

「川崎に貢献したいと思って入会した」「地元に貢献したい」という「地元川崎に対する活動」を望む声が共通して多くありました。

その事から、今年はできるだけ「地元川崎」にちなんだ奉仕活動を選び、私は地域への貢献の機会と、ロータリーと川崎中央を広報する機会を増やしてみたいと思います。

現在決まっている今年度の奉仕活動は、

- ① 8 月 川崎区少年野球連盟 野球大会協賛、
- ② 9 月 神奈川県こども医療センターちあふあみ 昨年も協賛した小児がん啓発イベントである

「ゴールドリボンセブテンバーキャンペーン中のキャンドルナイト」へのご協賛、

③11月 社会奉仕活動に向けた「かわさき市民祭り」への出店参加、

また、暫定ではありますが、2月に申請頂いている財団地区補助金申請が承認されれば、NPO 法人姿勢教育の孝心会 まちびらき隊 が活動している東田公園への掲示板等の贈呈や前年度ボランティア参加でご案内した川崎市まちづくり局主催の「稻毛公園お掃除デイ」などの公園等清掃についても、今後の実施動向を見ながらにはなりますが、活動を検討してみたいと考えています。

その中で、特に皆様のご協力をお願いしたい活動が3つあります。

まず「かわさき市民祭り」ですが、昨年までの2年間は「ちあふあみ支援」として「キッチンカー出店」を行いましたが、今年は山口会長年度以来久しぶりに、11月1日～3日実施される川崎市最大のイベントでもある「かわさき市民祭り」出店を、会員親睦とクラブ広報を兼ねた奉仕活動として行います。売上と目的は9月のファミリーミーティングでのご意見や理事会で話し合い、社会奉仕としてお役に立てる活動にしたいと考えています。

現在、長島社会奉仕委員長が過去の実施状況から効率やリスクや負担が少ない出店内容や分担を考えた計画をされ提案を頂いています。改めて話しさせていただきますが、会員皆様のご協力を大変多く必要とする活動になりますので、どうかご協力をよろしくお願ひいたします

また川崎区少年野球連盟の大会協賛については、大会優勝旗とメダルの協賛を年度開始前の5月に
皆様へお話しをさせて頂き、6月には主催元会長にもご挨拶を頂きました。その節は皆様にご賛同を頂きまして、誠にありがとうございました。

大会名は、「川崎中央ロータリークラブ旗 YOU テレビ杯 第33回川崎市学童軟式野球 川崎区大会」という当クラブの冠大会になり、いよいよ来月8/17より開催されます。

現在、優勝旗、メダルの製作を急ぎ進めております。
天候により順延する場合もありますが、8月30日(土)に大師少年野球場で決勝戦と表彰式が行われる予定になっています。当日は“頑張った野球少年チームのお子さんを応援”する青少年活動奉仕として、
決勝戦応援観戦と表彰式へのご参加協力をぜひ皆様にお願いしたいと思っております。

渡部典行青少年奉仕委員長より、近く詳細をご案内しますので、ご参加ご協力をよろしくお願ひいたします。

また、今年は3クラブ合同親睦例会が、当クラブ担当の年となっています。

実施日をいつもの11月から、10月20日(月)に変更いたしました。

内容については、先輩会員の皆様から多くのご意見を頂いておりまして、前回担当年度同様に「各クラブからの出し物」を行うことになり、今日お見え頂いている川崎大師ロータリークラブ、川崎マリーンロータリークラブの会長幹事様にも、その内容でお願いをいたしました。

会報委員 牧島 聰 坪井麻衣子

柳町大介 廣瀬千尋 久住奈美

瀧上亜里佐 原 達芳

事務局 伊藤 清恵

3クラブ合同親睦例会についても、会員皆様のお力添えとご協力を頂かなければ成り立ちません。

林信宏親睦委員長とも相談をいたしますが、“川崎中央の親睦のチカラを発揮したい機会”でもありますので、皆様のご参加とご協力をお願い申し上げます。

以上が、皆様に特にご協力をお願いしたい活動になります。「地区行動計画」については、私の活動計画書の中には具体的に載せていませんが、

My Rotary 登録推進、3カ年目標 (3-Year Rolling Goals)、ロータリーの友の活用と

クラブ内研修の実践、RI、地区、青少年関係のイベントやプログラムのご案内や参加など、

皆様、特に入会期間がまだ短い会員の方々へ向けて、クラブ外でのロータリー活動の享受と

ロータリーへの視野を広げて頂けるように例会でのご案内や周知に努め、推進したいと思います。

また、今年は、米山撰学生が残念ながら当クラブにはおりませんが、米山記念撰学会、

ロータリー財団へ例年お願いしているご寄付についても、年間の中でご依頼を10月と2月頃に時期を分けて、ロータリーの奉仕活動として全会員の皆様にお願いしたいと考えております。

皆様方のご理解の下に、今年度も引き続きご協力をいただけますよう、お願ひいたします。

最後になりますが、RI メッセージの「よいことのために手を取りあおう」は考えるといろいろな意味にも取れます、川崎中央の親睦の心と共に通するところや、「自分も喜んで人も喜ぶことをする」

私が好きな信条にも通じています。

今年度は、石田前会長年度の流れも組みながら、今年4月の創立40周年記念式典を会員全員で

やり遂げた時のような同じ目的の成功を目指してみんなで協力をする」

そんな“川崎中央の親睦の心とチカラ”をベースに、地域と地域の方々へ“よいことのために手を取りあい”ながらクラブ活動を推進し、皆様とともに“川崎中央”を盛り上げていきたいと思っております。

しかし私自身が経験未熟でございますので、皆様にはご心配をおかけしないように努め、

自分なりに、その時その時の最善を尽くし、「一生懸命に」、「誠心誠意を尽くす」という気持ちで一つ一つの活動に真摯に取り組み、クラブの代表を務めてまいりたいと考えております。

皆様、どうかここからの1年間、ご指導を賜りながら、ご協力とご参加をどうぞよろしくお願い申し上げます。

今週の担当者

牧島会員

川崎中央ロータリークラブ Weekly

Vol. 4 1 No1

編集・作成 川崎中央RC事務局

発行日 令和7年7月7日